

QUELQUES QUESTIONS POUR VOUS AIDER A COMMUNIQUER VOTRE AVIS

Si vous le souhaitez, vous pouvez partager votre point de vue en répondant à une ou plusieurs des questions suivantes ou vous pouvez partager votre point de vue sur vos propres questions et sujets. Sentez-vous libre de choisir ce que vous préférez.

1. Qu'est-ce qui aide les enfants et les jeunes à vivre en sécurité et heureux avec leurs parents, pour qu'ils puissent grandir dans leur famille et n'aient pas besoin d'être pris en charge en protection de remplacement ?

- Ils ont besoin de paix dans leurs pays et de l'amour de leurs parents
- Ils ont besoin de la protection de leurs parents
- Ce qui aide les enfants et les jeunes est l'amour et l'harmonie des parents
- Nous les enfants et jeunes vivons en sécurité et heureux quand nos encadreurs nous apportent de l'affection, quand ceux-ci nous comprennent et aussi quand nous avons plusieurs loisirs à notre disposition tels que : ouvrir un centre de formation de football, les sorties dans les sites touristiques de la COTE D'IVOIRE.
- Il faut que le pays soit stable
- Ils ont besoin de soutien financier

2. Qu'est-ce qui fait de la protection de remplacement une expérience positive pour les enfants et les jeunes ?

- Le fait d'être en protection de remplacement nous permet de mieux protéger
- C'est la bonne prise en charge des enfants par exemple mettre les enfants à l'école ; leur donner de la nourriture trois fois par jour ; assurer leur logement etc.
- Les enfants et jeunes ont un avenir assuré ; l'amour des éducateurs ; surtout tous les droits relatifs au développement des enfants sont appliqués.
- Le fait de bien prendre soin des enfants et jeunes au cours de la protection de remplacement.
- Ils donnent une famille aux enfants qui ont perdu leur famille biologique. Ils donnent une deuxième chance à l'enfant. Ils permettent à l'enfant de s'épanouir

3. De quels types de soutien les enfants et les jeunes en protection de remplacement ont-ils besoin pour retourner vivre au sein de leur famille ou commencer une vie indépendante en tant que jeunes adultes ?

- Nous les enfants et jeunes avons du soutien financier
- Les enfants et jeunes ont besoin d'un Soutien financier
- Les enfants et jeunes ont besoin de soutien moral ; affectif et financier.
- Le soutien que nous voudrions est le suivant : l'organisation SOS devra nous suivre jusqu'à ce que nous ayons un emploi stable.
- Ils ont besoin de soutien financier
- Ils ont besoin de soutien moral ou psychologique

4. Comment faire en sorte que tous les enfants et les jeunes aient les mêmes chances de grandir avec leurs parents ou, lorsque cela n'est pas favorable pour eux, de vivre dans une protection de remplacement qui respecte leurs droits ? (Par exemple, pensons aux enfants en situation de handicap, aux enfants migrants, aux enfants dans un contexte de guerre ou de catastrophe naturelle, etc).

- Il faut leur apporter un soutien.
- Il faut assurer la prise en charge de ces enfants et jeunes jusqu'à ce qu'ils bénéficient plus de cette prise en charge.
- Il faut éviter la discrimination envers les enfants et les écouter en cas de besoin, ceci est important.
- Pour les enfants qui ont une famille, il faut s'assurer que les parents ont les moyens pour s'occuper de l'enfant. Et s'assurer que les parents de l'enfant ne le maltraitent pas, respectent ces droits.
- Pour les enfants qui ont perdu leurs parents, la protection de remplacement doit être capable de le mettre à l'école, de subvenir à ses besoins, le protéger en cas de violences. La protection de remplacement doit respecter ces droits

5. Comment pouvons-nous aider les enfants à construire (ou à conserver) leur identité ou leur sens de « qui ils sont », en particulier s'ils vivent dans une structure de protection de remplacement ou dans une famille adoptive ?

- Vous pouvez nous aider en demandant notre point de vue sur chaque décision et en nous éduquant.
- En les mettant à l'école.
- Leur parler de leur origine souvent.
- Faire souvent des sorties de découverte de leur origine avec eux pour qu'ils aient au moins une idée de leur provenance.
- Vous pouvez aider les enfants en leur passant souvent des coups de fil puis en les laissant aller en famille souvent pour voir leurs parents d'origine.
- Nous devons recevoir des formations liées à ce que nous voulons faire plus tard.
- Il ne faut pas permettre aux visiteurs de les prendre en photos, éviter de trop mettre ces photos sur les réseaux sociaux.

6. À quoi ressemble un adulte de soutien ? Qu'est-ce qui garantit que les adultes travaillant dans le cadre de la protection de remplacement accordent aux enfants l'attention et la protection dont ils ont besoin ?

- Il nous comprend en nous donnant des conseils.
- Un adulte de soutien ressemble à un parent.
- C'est le fait qu'ils laissent eux même leurs propres enfants pour venir prendre soin des enfants d'autres personnes, ça c'est déjà une preuve d'amour pour les enfants.
- Un adulte de soutien ressemble à un parent car il nous donne tout ce dont un enfant a besoin pour son bon développement.
- Ceux-ci ressemblent à quelqu'un qui éduque les enfants, celui qui te comprend et qui te donne des conseils et aussi qui te soutient quel que soit la situation.

- Il ressemble à un parent. Les adultes travaillant dans le cadre de la protection de remplacement se comportent comme les parents biologiques des enfants. Ils nous accordent de l'attention de l'amour. Ils font tout ce qu'un parent biologique doit faire pour ses enfants biologiques.

7. Qu'est-ce qui contribue à assurer la sécurité des enfants, et qu'est-ce qui ne le fait pas ? Si les enfants ne se sentent pas en sécurité dans la protection de remplacement, que peuvent-ils y faire, comment les adultes peuvent-ils les aider ?

- Les adultes peuvent nous aider en contribuant à notre développement
- Ce qui contribue à assurer la sécurité des enfants est : la formation sur la sauvegarde et la protection des jeunes sur les différentes formes de violences, ainsi que la sensibilisation des jeunes sur les maltraitances faites aux enfants.
- Le signalement des diverses formes de violences aux points focaux.
- Tout ce que SOS fait pour nous assure notre sécurité.

8. Qu'est-ce qui aide les enfants à avoir leur mot à dire dans toutes les décisions concernant leur prise en charge et leur protection ? Qu'est-ce qui encouragerait davantage d'enfants à partager leurs points de vue ?

- Ce qui encouragerait davantage les enfants est le droit à la participation
- C'est le droit à l'opinion
- C'est la prise en compte de leurs opinions qui va les encourager davantage de partager leurs points de vues
- Le droit à la participation leur permet de prendre des décisions.
- C'est le droit à la participation.
- Pour que les enfants aient leurs mots à dire dans toutes les décisions, il faut qu'ils participent au réunion qui concerne leur prise en charge.
- Ce qui encourage davantage les enfants à partager leur point de vue est la confiance. Les parents doivent faire de sorte à ce que les enfants aient confiances en eux pour que les enfants n'aient pas peur de donner leurs points de vue.

9. La pandémie de Covid-19 pose-t-elle des problèmes spécifiques aux enfants qui risquent d'être séparés de leurs parents ou à ceux qui vivent dans une protection de remplacement ? Quelles sont, selon vous, les solutions ?

- Non
- Oui
- Non ; elle ne pose pas de problème.
- Visitez ses parents chaque mois. Avoir de leur nouvelle.
- La pandémie de COVID-19 ne pose pas de problème.

10. Y 'a t-il une autre question liée aux droits de l'enfant et la protection de remplacement que vous considérez importante et qui ne figure pas dans cette liste ? Faites-le nous savoir !

Non ; il n'y a pas de question